

II LACANAU Laurent Peyrondet est la tête de la liste Vivons Lacanau, construisons ensemble un Lacanau durable

Diversité politique

« Je peux comprendre que mon métier puisse poser problème. Alors, en accord avec mon épouse et afin de me rendre entièrement disponible, j'ai décidé de cesser notre activité de discothèque pour assumer en toute objectivité et en toute liberté les fonctions qui m'incomberont. » Laurent Peyrondet lève là une hypothèse sérieuse sur son statut de maire potentiel aux yeux de la population.

Rencontré dans son local de campagne, il est entouré du noyau dur de son équipe. « Au cours de sept mois de travail intense, des affinités se sont créées naturellement, explique-t-il. Nous avons construit ensemble un projet, et surtout une méthode. C'est le fruit d'un travail collectif, qui doit aboutir à une nouvelle gouvernance locale. Nous nous sommes d'abord appliqué à nous-même cette méthode, qui aura pour objectif d'impliquer les Canaulais aux décisions les concernant. » Cette méthode consultative, le groupe Vivons Lacanau entend la présenter à la population au cours de sept réunions et rencontres publiques. « Nous ne sommes pas apolitiques, intervient Richard Reggiani, l'un des initiateurs du groupe. »

Des convictions. « La politique, c'est la gestion de la cité. Notre liste est un rassemblement citoyen qui regroupe des gens de



La liste complète de Vivons Lacanau, construisons ensemble un Lacanau durable sera présentée d'ici à une quinzaine de jours

PHOTO C. G.

toutes sensibilités. » En effet, on retrouve notamment des personnes ayant appartenu à la liste soutenue par le PS aux élections complémentaires de 2006, dont sa tête de liste, Jean-François Goudaliez. « Il me semble important d'ouvrir sur des compétences et des sensibilités différentes, argumente le pilote de ligne. Il ne faut pas travailler de manière sectaire, il s'agit, au contraire, de rassembler tous les talents. » Colistier de Jean-François Goudaliez en 2006, Didier Soulies tente de synthétiser l'axe dominant de la campagne de ce groupe : « Nous voulons coller au plus près des attentes de la population, et pour cela, nous allons

créer de nouveaux outils de concertation, qui seront bientôt présentés aux Canaulais. »

N'oubliant pas l'adversaire désigné de la compétition canaulaise, il ajoute : « Il va y avoir trois listes contre celle du maire. Dans une ville de 4 000 habitants, ça dénote un vrai malaise. » Ironique, Richard Reggiani suggère « d'aller demander à Vive la forêt ce qu'elle pense de la façon dont le maire concerte ». Reprenant la parole au milieu d'un groupe où la convivialité et l'énergie ne manquent pas, Laurent Peyrondet conclut : « Nous allons créer une âme à ce village. »

✎ Cédric Grèze